

# SE INICIÓ LA DESCOLMATACIÓN

Publicado por  Departamento de noticias at  27 septiembre, 2017

Categorías ▾

Tags ▾



**En la escombrera se iniciaron las tareas de descolmatación como se había indicado desde la semana anterior.**

El propósito es que el trabajo termine lo más pronto posible con el traslado de todos los escombros al lote que fue seleccionado como la escombrera definitiva, con lo cual se podrá fin a un problema, por el cual gran parte de la comunidad del norte reclamaba.

Sobre el tema el secretario de obras públicas, arquitecto **Leonardo Marín Severino**, dio a conocer que los trabajos los adelanta el contratista que ganó convocatoria hecha por la alcaldía, que resultó ser la empresa Bugaseo.

**Bugaseo, realiza los trabajos con tres volquetas, en las que son llevados los escombros al relleno sanitario de Presidente, con los permisos que otorgó la CVC.**

Labores en las que también trabajan los obreros del municipio dado que el propósito es descolmatar la escombrera transitoria de manera rápida y para mejorar el proceso, los carretilleros serán capacitados sobre la importancia del manejo de los escombros y la utilización de la escombrera transitoria.

Lo anterior, debido a que algunos carretilleros mezclan escombros con residuos como llantas, colchones, muebles, residuos de comida, entre otros, que generan malos olores y contaminación. También para que se respeten los horarios establecidos para el ingreso de escombros, que es de Lunes a Viernes de 8:00 am a 5:00 pm, y los sábados de 8:00 am a 1:00 pm.